
Subject: Scheiss rumgepfusche am Hormonspiegel  etc..
Posted by plattkopf1980 on Sat, 22 Apr 2006 11:40:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich bin jetzt 22 Jahre alt und habe für mein junges
Alter schon ordentlich mit Haarausfall zu kämpfen.

Habe seit meinem 19 Lebensjahr täglich 1/4 Proscar eingenommen
und das einzige was es gebracht hat:

- weniger Geld im Portemonaie (dafür könnte man schon  
   ein paarmal in den Urlaub fliegen
- Haare fallen weiterhin unverändert stark aus
- während der Proscar-Zeit z.T. starke Depressionen,
  die mit Absetzen des Medikaments wieder nachgelassen haben
  (wusste leider nicht, dass das damit zusammenhängen kann...)
- deutlich verminderte Libido, weniger intensives Gefühl 
  beim Akt, geringeres Ejakulatsvolumen
==> mittlerweile abgesetzt

Dann kam ich auf die Idee "Capris" ausprobieren 
(Homepage des Herstellers: "super super super Produkt,
85% mehr Haare wissenschaftlich belegt, bla bla blubb blubb)

Das hat mir folgendes gebracht:

- zugegeben die Kopfhaut wird super gepflegt 
- allerdings wirken die Haare durch das Tonikum 
  leicht fettig
- weniger Geld im Portemonaie (mittlerweile auch ca. 500€)
- Haarausfall verlangsamt: lol, selten so gelacht 

Also, was ich mit diesem Thread eigentlich sagen will:
======================================================
Ich hab die Schnauze voll!
Nichts bringt wirkliche, brauchbare Resultate (also der
vollständige Stopp des Haarausfalls auf Lebenszeit bzw.
eine Wiederherstellung des ursprünglichen Zustandes).
Scharlatane (vor allem im Internet) nutzen das psych. Leid der Männer aus und bereichern 
sich über alle Maßen, ohne eine
wirkliche Gegenleistung für das gute Geld zu bringen.

Ich werde jetzt noch meinen restlichen Bestand Capris
aufbrauche und dann mein Geld sparen.
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Wenn mein Haarzustand irgendwann mal zu katastrophal ist,
werde ich das Geld einfach in eine Transplantation investieren.
Das ist nähmlich das einzige was heutzutage wirklich Resultate bringt und das ganz ohne
Rumgepfusche 
an der Körperchemie, wovon keiner die wirklichen Langzeitfolgen kennt.

Gruß
john
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